

UNION FIRSTS

Tiga Pilar Semampir Cek Kesiapan Tempat Logistik

Wanto - SURABAYA.UNIONFIRSTS.COM

Nov 21, 2024 - 19:24



Wadanramil 0830/02 Semampir, Kapten Inf Ahmad Maksum, bersama Tiga Pilar Kecamatan Semampir melaksanakan pengecekan kesiapan tempat logistik

Surabaya, – Menyongsong Pilkada Serentak 2024, Wadanramil 0830/02 Semampir, Kapten Inf Ahmad Maksum, bersama Tiga Pilar Kecamatan Semampir melaksanakan pengecekan kesiapan tempat logistik. Kegiatan ini digelar di Kantor PPK Semampir, Jalan Pegirian 240-244, pada Kamis sore (21/11), dengan tujuan memastikan kesiapan penyelenggaraan pemilu yang

aman, tertib, dan lancar.

Pengecekan ini turut dihadiri oleh Camat Semampir Bapak Yunus, Kapolsek Semampir Kompol Eko Adi Nugroho, para lurah di wilayah Semampir, anggota Koramil dan Polsek Semampir, Panwas Kecamatan, staf kecamatan, serta pihak penyelenggara pemilu di tingkat kecamatan.

Kegiatan dimulai dengan apel persiapan dilanjutkan dengan pengecekan gudang logistik yang akan digunakan untuk menyimpan berbagai perlengkapan pemilu, termasuk kotak suara, bilik suara, dan dokumen penting lainnya.

Pemeriksaan meliputi beberapa aspek utama, seperti keamanan gudang, kapasitas penyimpanan, aksesibilitas, dan kelayakan fasilitas penunjang. Semua pihak memastikan bahwa tempat penyimpanan logistik memenuhi standar yang telah ditetapkan.

Camat Semampir, Yunus, menegaskan pentingnya langkah awal ini untuk menjaga kelancaran setiap tahapan Pilkada. "Pengecekan ini adalah bagian dari persiapan kami untuk memastikan logistik Pilkada dapat tersimpan dengan aman dan tertib, sesuai prosedur yang berlaku," ujarnya.

Wadanramil 0830/02 Semampir, Kapten Inf Ahmad Maksum, menyatakan komitmennya dalam mendukung keamanan dan kelancaran Pilkada. "Kami dari Koramil akan terus memantau dan memastikan semua kebutuhan logistik pemilu aman, baik dari sisi penyimpanan maupun distribusi nantinya. Sinergi antar instansi sangat penting untuk menjaga kondusivitas wilayah selama tahapan Pilkada berlangsung," ungkapnya.

Ia juga menambahkan, keterlibatan seluruh pihak mulai dari pemerintah kecamatan, aparat keamanan, hingga penyelenggara pemilu, adalah kunci suksesnya pesta demokrasi. "Kami akan terus berkoordinasi, tidak hanya saat ini, tetapi hingga seluruh tahapan Pilkada selesai," tambahnya.

Kegiatan pengecekan berlangsung hingga pukul 16.15 WIB dan berjalan dengan lancar, tertib, serta tanpa hambatan berarti. Gudang logistik dinyatakan siap digunakan, dengan catatan evaluasi terus dilakukan secara berkala.

Kolaborasi antara Tiga Pilar Kecamatan Semampir, yakni pemerintah kecamatan, TNI, dan Polri, bersama Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), menunjukkan komitmen yang kuat dalam memastikan Pilkada Serentak 2024 berjalan sesuai harapan.

Dengan persiapan logistik yang matang, sinergi antar instansi yang solid, serta pengawasan ketat terhadap setiap tahapan, Kecamatan Semampir optimistis mampu mendukung suksesnya pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 dengan aman dan damai.